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ПРОТОКОЛ 1/19 

Общего собрания СПК «Васильевка» от 30.06.2019 
 

Место проведения собрания: 188650 Ленинградская область, Всеволожский район,  
МО Сертолово, массив Мертуть. 

 
На дату проведения собрания членов садоводства 183 человека, обладающих  

2402,53 голосами. 
 
Присутствовали:  
68 членов садоводства, по доверенности  – 66. Всего – 134 члена садоводства (1838,54 

голосов). Приложение №1 – список зарегистрированных участников общего собрания СПК 
«Васильевка», Приложение №2 – список зарегистрированных участников общего собрания 
СПК «Васильевка» по доверенности. 

Для кворума требуется 92 члена СПК. Кворум соблюден. 
 
Перед началом собрания Блистанова Е. В. проинформировала присутствующих о том, 

что на собрание приглашена охрана. Опыт проведения последних заседаний правлений 
показал, что принятие решений, равно как и обсуждение вопросов повестки дня, не всегда 
проходит в спокойной и цивилизованной атмосфере. Данная мера вынужденная и направлена 
на защиту членов садоводства от агрессивных действий отдельный садоводов. 

Тотров В.Ф. объявил о том, что будет вести видео и аудио запись собрания. Большая 
часть присутствующих выступила против видеозаписи. Провели голосование. 

Результат голосования:  
«за» – 13 присутствующих 
«против» – 49 присутствующих 
«воздержались» – 6 присутствующих 
Решение: большинством голосов видеозапись запретить. 
Тотров В. Ф. продолжал вести аудиозапись, закрыв шторкой объектив. 
Кузьмичевой Л. В. был поднят вопрос о правомочности доверенностей, представленных 

на собрании. Сиденко О. В. было выражено мнение, что голосование по доверенности не 
позволяет видеть всех членов садоводства. 

Председателем СПК Васильевка Блистановой Е. В. даны исчерпывающие разъяснения о 
правомочности оформления доверенностей. 

 
Предлагается к утверждению: 
Председатель Собрания – Буравцов В. И. 
Секретарь Собрания – Гомыляева Е. А. 
Регламент: 15 мин на доклады по повестке дня, 5 мин на прения 
 
Результат голосования:  
Принято единогласно.  
«против» – нет 
«воздержались – нет 
 

ПОВЕСТКА ОТЧЕТНО – ВЫБОРНОГО СОБРАНИЯ: 
 
1. О реорганизации СПК «Васильевка» в Товарищество собственников недвижимости 

«СНТ Васильевка» в форме преобразования и приведение Устава в соответствие с 
требованием закона. 

2. Утверждение внесения изменений в действующий ПОиЗТ . Согласование 
объединенного ППТ. 

3. Своевременность оплаты членских взносов и потребленной электроэнергии. 
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3. Вынести на очередное общее собрание в августе 2019 года согласование 
объединенного ППТ. 

4. Рассмотреть возможность выделения арендуемой подъездной дороги в ЗОП. 

 
3. Своевременность оплаты членских взносов и потребленной 

электроэнергии. Левандовский В.В. 
 
На сегодняшний день остро стоит проблема своевременности оплаты членских взносов и 

потребленной электроэнергии. 
Так, после снижения 22 июня подачи до 500 Вт, в разрез решения ОС 2018 года оставлять 

100 Вт (все-таки холодильник работает и есть освещение) большинство долгов было погашено. 
Остались только дома, где не проживают. Думаю, потерпим какое-то время. Ведомость 
должников рассылалась. 

Оплата за потребленную электроэнергию должна производиться ежемесячно до 10 числа 
месяца, следующего за оплачиваемым периодом. Садовод вправе внести авансовые платежи за 
потребляемое электричество. 

Учитывая наличие ежемесячных долгов и необходимость своевременной оплаты счетов, 
выставляемых садоводству Сбытовой компанией, предлагается вводить ограничение на подачу 
электроэнергии при неоплате до 10 числа месяца, следующего за оплачиваемым периодом. 

Возобновление подачи электрической энергии (мощности) в полном объеме 
производится после полного погашения задолженности и поступлении денег на счет 
садоводства (подтверждение казначеем или бухгалтером). 

 
Обсуждение:  
От Иванова А. И. поступило предложение о необходимости  предупреждать перед 

снижением подачи электроэнергии. 
Разъяснено, что ведомости должников и предупреждения о необходимости оплаты 

задолженности рассылаются регулярно по электронной почте по адресам, предоставленным 
садоводами, садоводы могут самостоятельно через личный кабинет контролировать счета и 
поступление средств. Каждый садовод может произвести авансовые платежи. 

 
Голосование: 
«за» – (1823,93 голосов) 134 члена садоводства 
«против» – Иванов А. И. (14,61 голосов).  
«воздержались» – нет. 
 
Решение:  

1. Оплата за потребленную электроэнергию должна производиться ежемесячно до 10 
числа месяца, следующего за оплачиваемым периодом. 

2. Вводить ограничение на подачу электроэнергии при неоплате до 10 числа месяца, 
следующего за оплачиваемым периодом. 

3. Возобновление подачи электрической энергии (мощности) в полном объеме 
производится после полного погашения задолженности и поступлении денег на счет 
садоводства (подтверждение казначеем или бухгалтером 

 
Еще хуже обстоят дела с оплатой членских взносов.  
Основные затраты на содержание садоводства происходят зимой (к вывозу мусора 

добавляется чистка снега). Также заработная плата и налоги. Аренда земель общего 
пользования. Поддержание в работоспособном состоянии линий электропередач. Оплата 
освещения. Поступление денег в кассу должно происходить заранее. В настоящее время 
садоводы часто оплачивают взносы в конце текущего квартала или года или вовсе в 
должниках.  
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С августа 2018 г. по 30 июня 2019 г на вывоз мусора затрачено более 300 тыс. руб. На 
уборку снега – еще более 350 тыс. руб 

На 28 июня долги по оплате членских взносов за первое полугодие составили 264 000 
руб. В должниках числятся отдельные садоводы, которые не желают оплачивать 
самозахваченные территории общественной земли. Пользуются одни, а налоги за эту землю 
оплачиваются из членских взносов всех. Их действия прямо пртиворечат решению ОС 2018 
года, где было принято решение:  

- до 30.09.2018 освободить земли, поставив забор на границу участка согласно проекту 
застройки садоводства и  координатам, зафиксированным в кадастровом паспорте садовода. 

После этого срока  сумма членского взноса автоматически увеличивается на величину 
дополнительно занимаемой площади (списки прилагаются к протоколу). В случае отказа 
оплаты взносов за дополнительно занимаемую землю садоводство в лице правления вправе 
освободить земли (снести забор, проложить канаву, и т.п.).  

Садовод может заключить договор пользования землей, примыкающей к его участку 
(форма договора в правлении и на сайте садоводства) или выкупить у садоводства незаконно 
занимаемую им землю оформив и оплатив изготовление кадастрового паспорта на 
запрашиваемый им участок. Садовод имеет право уточнить границы своего участка, вызвав 
геодезиста и предоставив в правление его заключение. 

Садоводам-должникам по оплате взносов за самозахваченные территории погасить долги 
начиная с 1 октября 2018 года.  

Принятые решения Общего собрания Обязательны к исполнению всеми садоводами. 
Предлагается утвердить оплату членских взносов ежеквартально авансовыми платежами. 

Срок оплаты 10 числа первого месяца квартала (январь, апрель, июль, октябрь). 
В случае наличия у садоводов долга по оплате взносов предлагаются меры воздействия: 
- при задолженности оплаты членских взносов свыше 1 месяца снижать подачу 

электроэнергии до 500 Ватт. Возобновление полной подачи осуществлять после погашения 
всех долгов и уплаты пени в размере 0,2% от суммы задолженности за каждый день просрочки 
платежа. За первый и второй квартал начислить пени на сегодняшнее число. Эти меры 
применять с сегодняшнего дня. 

 
Голосование: 
«за» – (1808,42 голосов) 132 члена садоводства 
«против» – Сиденко О. В. (18 голосов) 
«воздержались – Онуфриенко А. В. (12,12 голосов). 
 
Решение:  

1. Оплата за потребленную электроэнергию должна производиться ежемесячно до 10 
числа месяца, следующего за оплачиваемым периодом. 

2. Вводить ограничение на подачу электроэнергии при неоплате до 10 числа месяца, 
следующего за оплачиваемым периодом. 

3. Возобновление подачи электрической энергии (мощности) в полном объеме 
производится после полного погашения задолженности и поступлении денег на счет 
садоводства (подтверждение казначеем или бухгалтером 

4. Садоводам-должникам по оплате взносов за самозахваченные территории погасить 
долги начиная с 1 октября 2018 года 

5. Предлагается утвердить оплату членских взносов ежеквартально авансовыми 
платежами. Срок оплаты 10 числа первого месяца квартала (январь, апрель, июль, 
октябрь). 

6. При задолженности оплаты членских взносов свыше 1 месяца снижать подачу 
электроэнергии до 500 Ватт. Возобновление полной подачи осуществлять после 
погашения всех долгов и уплаты пени в размере 0,2% от суммы задолженности за 
каждый день просрочки платежа. За первый и второй квартал начислить пени на 
сегодняшнее число. Эти меры применять с сегодняшнего дня. 
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Протокол №1/08  

общего собрания членов садоводческого потребительского кооператива 

«Васильевка» 
 

22.08.2020 г. 
Дата проведения собрания: 22 августа 2020 г. 

Место проведения собрания: Ленинградская область, Всеволожский р-н, Массив Мертуть, 

СПК «Васильевка» 

Форма проведения собрания: совместное присутствие. 

Открытие собрания: 12 часов 00 минут. 

Собрание закрыто: 14 часов 00 минут. 

 

На момент проведения общего собрания: 

 членами СПК «Васильевка» являются 174 человека, обладающие 2 530,38 

голосами. 

 садоводами, ведущими садоводство на садовых земельных участках, 

расположенных в границах территории садоводства, без участия в СПК 

«Васильевка» является 15 человек, обладающий 160,48 голосами (далее – не 

члены СПК «Васильевка»). 

 

Голоса посчитаны счетной комиссией, состав которой был утвержден на 

заседании Правления: Неустроевой Н.Ю., Ткаченко А.Е., Яблонской Н.С. 

 

Зарегистрировано на собрании: 

 членов СПК «Васильевка»: 48 человек лично и 53 человека – по доверенности, 

обладающие 1 686,25 голосами, что составляет 66,6 % от общего числа голосов 

членов СПК «Васильевка», а также 58% от общего числа членов СПК 

«Васильевка». 

 не членов СПК «Васильевка»: 5 человек лично и 4 человека – по доверенности, 

обладающие 131,84 голосами. 

 

Кворум имеется. Общее собрание членов садоводства правомочно принимать 

решения по повестке дня. 

 

Председатель СПК «Васильевка» объявила открытие общего собрания членов 

СПК «Васильевка» и предложила выбрать Председателя и секретаря собрания, 

однако была остановлена Кузьмичевой Л.В., начавшей задавать вопросы не по 

повестке дня с использованием звукоусиливающей аппаратуры (динамики, 

микрофон), несмотря на то, что Кузьмичева Л.В. регистрироваться как участник 

собрания отказалась, будучи при этом членом СПК «Васильевка» (предложение 

зарегистрироваться было ей сделано ранее членом счетной комиссии). 

Группа садоводов в составе: Кузьмичевой Л.В., Григорьева А.А., Сиденко 

О.В., Тюрганова А.М., Онуфриенко А.В., Наврузовой В.В., а также Тотрова В.Ф. 

(в неустановленном статусе родственник члена СПК «Васильевка», наличие 

доверенности на право участия в собрании не установлено ввиду отсутствия 
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Далее полномочия ведения собрания передаются Председателю, который зачитал 

повестку дня, опубликованную на сайте и предложил дополнить ее в разделе 

Разное. 

 

Повестка дня: 

1. Принятие новых членов садоводства согласно поданным заявлениям.  

2. Отчет председателя правления Горожанкиной Е.Н. по результатам работы 

за 6 месяцев 2020 года. 

3. Заключение ревизионной комиссии по соблюдению платежной 

дисциплины и утверждение бюджета 2020 года. 

4. Согласование ППТ.  

5. Утверждение порядка уплаты членских взносов и применения мер 

воздействия к неплательщикам, предусмотренных ст. 13 ФЗ № 217-ФЗ. 

6. Перспективный план развития садоводства.  

7. Рассмотрение заявлений Голубок Т.Ю. и Ашрапова С.А. о 

финансировании работ по благоустройству канавы водоотведения, 

проходящей по границе их участков, за счет целевых взносов членов 

садоводства. 

8. Утверждение кандидатуры представителя, уполномоченного на подачу 

заявления о регистрации прав на объекты недвижимости в соответствии с 

ФЗ № 162-ФЗ от 25.05.2020 г. 

9. Разное.  

- Участие в ремонте дороги 18-й линии совместно с другими 

садоводствами 

- Соблюдение Закона о тишине 

- Открытие счета в Сбербанке 

-Подтверждение решений общих собраний  11-08-2018 г., 30-06-2019 г.,  

28-09-2019 г и  22-12-2019 г. 

- О проведении очередного собрания 

 

Решение: Утвердить повестку дня 

 

Голосовали: 

«за» – 1613голосов; 

«против» – нет голосов;  

«воздержались» – нет голосов. 

 

Принятие регламента: выступления – 10 мин 

Прения/обсуждения – 3 мин 

 

Голосовали: 

«за» – 1613 голосов; 

«против» – нет голосов;  

«воздержались» – нет голосов. 
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Действующее на сегодняшний день законодательство в части ширины дорог 

и наличия разворотных площадок на территории садоводств, предъявляет 

жесткие требования к отражению этих положений в ППТ. В предлагаемом к 

утверждению эскизе ППТ на земельном участке 18 га предусмотрены три 

разворотные площадки. Сервитут накладывается на часть земли, 

примыкающей к дороге участков садоводов. 

 

На голосование выносится следующее решение: 

1. Утвердить Проект планировки территории садоводства «Васильевка». 

Уточнить границы участков для ведения садоводства и земель общего 

назначения, отразив это в ППТ до начала процедуры согласования проекта. 

Поручить Правлению оформить и согласовать ППТ в установленном 

законом порядке. 

2. Провести топографическую съемку земель садоводства. При необходимости 

произвести перераспределение земель (между садоводами, между 

садоводами и Администрацией МО Сертолово, между садоводами и СПК 

«Васильевка») с учетом фактических границ участков и требований к ППТ. 

3. Участок с кадастровым номером: 3067 (62 кв.м) передать садоводству для 

формирования дороги. Владельцу участка: 3067 передать участок: 3066 (22 

кв м) с компенсацией денежных средств, потраченных на выкуп у 

садоводства участка: 3067, в размере 21 000 рублей. 

4. Поручить Правлению: провести межевание вновь образованных участков, 

получить кадастровые паспорта, оформить земли общего пользования в 

общедолевую собственность садоводов, согласующие документы, 

необходимые для оформления земли для ведения садоводства передать 

собственникам участков, имеющим общую границу с вновь образованными 

земельными участками, оформить сервитут на земли садоводов, вошедшие в 

зоны разворотных площадок. 

5. Поручить Правлению обратиться в Администрацию МО Сертолово по 

вопросу уточнения площадей земель общего пользования, запрашиваемых 

для передачи в общедолевую собственность владельцам земельных участков 

на территории СПК «Васильевка»,  

 

Голосовали: 

«за» – 1 708 голосов; 

«против» – нет голосов;  

«воздержались» – 16 голосов. 

 

5. Утверждение порядка уплаты членских взносов и применения мер 

воздействия к неплательщикам, предусмотренных ст. 13 ФЗ № 217-ФЗ. 

По пятому вопросу выступил член Правления Левандовский В.В., который 

доложил о состоянии платежной дисциплины в СПК «Васильевка» не только по 

членским взносам, но и целевым взносам садоводства.  

 

10 
 

Задолженность садоводов по взносам за 2020 г. по состоянию 

на 01.07.2020 г. 
261 681 

Задолженность садоводов по взносам за периоды до 2020 г. 132 905 

Задолженность по пени 175 228 

Задолженность по целевым (газ) 32 580 

Итого задолженность садоводов по состоянию на 01.07.2020 602 394 

Помимо садоводов, которые не платят, отдельные садоводы назначают свои 

размеры оплаты членских взносов (1300 руб. за сотку), саботируя решения общего 

собрания (Замараев, Тюрганов, Дробаха, Требушенко, Кузьмичева, Кармишкин, 

Сиденко, Наврузова). Подразумевается, что за них платят другие садоводы. 

Немного получше состояние с оплатой потребленной электроэнергии, т.к. 

имеется возможность, в случае задолженности, снизить подаваемую мощность до 

500 Вт. Предлагаю эту же меру воздействия применять и к должникам по членским 

взносам. 

 

 

Решение: 

1.  Должникам по оплате членских взносов снижать подаваемую мощность 

до 500 Вт. 

2. Начать процедуру взыскания задолженности по членским взносам через 

суд с 1 сентября. 

3. Садоводам, не оплатившим своевременно целевой взнос за обслуживание 

газопровода (30 садоводов), не предоставлять возможность бесплатного 

подключения к газопроводу садоводства. Высвободившиеся мощности 

передать нуждающимся потребителям. 

4. На следующем общем собрании поставить вопрос об исключении из 

членов садоводства лиц, не уплачивающих членские взносы и 

саботирующих решения Общего собрания. 

 

 

Голосовали:  

«за» – 1708 голосов; 

«против» – нет голосов;  

«воздержались» – 16 голосов. 

 

 

 

6. Перспективный план развития садоводства. 

 

По шестому вопросу выступил член Правления Бойко Д.В., который рассказал 

о предлагаемых Правлением направлениях по дальнейшему развитию 

садоводства, в том числе изменения порядка сбора ТКО в нашем садоводстве. 



 
 
    
   HistoryItem_V1
   Nup
        
     Create a new document
     Trim unused space from sheets: no
     Allow pages to be scaled: yes
     Margins and crop marks: none
     Sheet size: 8.268 x 11.693 inches / 210.0 x 297.0 mm
     Sheet orientation: tall
     Layout: scale to rows 3 down, columns 1 across
     Align: top left
      

        
     0.0000
     10.0000
     20.0000
     0
     Corners
     0.3000
     Fixed
     1
     3
     0.9500
     0
     0 
     1
     0.0000
     1
            
       D:20201031004420
       841.8898
       a4
       Blank
       595.2756
          

     Tall
     577
     225
    
    
     0.0000
     TL
     0
            
       CurrentAVDoc
          

     0.0000
     0
     2
     0
     1
     0 
      

        
     QITE_QuiteImposingPlus3
     Quite Imposing Plus 3.0c
     Quite Imposing Plus 3
     1
      

   1
  

 HistoryList_V1
 qi2base





